

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de septiembre 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Autonomía relativa Juan I. Zavala	Morena contra García Harfuch	Al rendir el informe sobre el caso Ayotzinapa, que resultó una verdadera vacilada y una mofa para los padres de los estudiantes, derivó toda la atención en contra de García Harfuch al señalarlo “concretamente” como involucrado en la, según él, operación del gobierno peñista que terminó con la desaparición de los alumnos de la escuela normal de Ayotzinapa.
Milenio	Trascendió	Morena	Siguiendo con el proceso interno en Morena, las votaciones en los comités estatales revelaron dónde habrá unidad y dónde pleito. Y es que mientras en CDMX se alcanzó el consenso para elegir a los cuatro perfiles esperados, Omar García Harfuch , Clara Brugada, Hugo López-Gatell y Mariana Boy.
Excélsior	Capital político Adrián Rueda	Bota Chíguil Consejo de Morena	Además de abandonar el cargo partidista, Chíguil pedirá licencia el lunes como alcalde de la GAM, lo que representa una clara rebeldía contra las instrucciones de Claudia Sheinbaum, quien impulsa la candidatura de Omar Hamid García Harfuch .
El Financiero	Estrictamente personal Raymuno Riva	Crisis en el nido	A suerte política de Omar García Harfuch está en vilo ante la catarata de críticas por su papel en la investigación del caso Ayotzinapa. Pero su problema no se circunscribe a esa polémica, y no está en el pasado sino en el futuro. García Harfuch es pivote en la coyuntura más difícil de la larga relación entre el presidente AMLO y Claudia Sheinbaum.
El Heraldo de México	Definiciones Manuel López	Golpear a Sheinbaum	En la refriega interna, parece que todo se vale. Harfuch avanza en las encuestas (la más reciente de Buendía&Márquez le da 13% de ventaja sobre Clara Brugada), y hay quienes lo quieren bajar a como dé lugar. Los radicales en la 4T no parecen darse cuenta que un perfil como el suyo les ayudaría para asegurar electoralmente la ciudad. Con el voto duro no alcanza. Eso creyeron en 2021 y perdieron 9 de 16 alcaldías.
Milenio	Política cero Jairo Calixto	Test para García Harfuch	La llegada de García Harfuch como aspirante a la candidatura de Morena por la CDMX genera mucho escándalo, por su padre y abuelo metidos en la guerra sucia y la re represión. Eso importa, pero no tanto. Acá lo que realmente importa es saber, a ciencia cierta, qué tan de izquierda es Harfuch. Digo, de oportunistas y de ultraderechosos de closet, ya basta. Del izquierdismo del doctor Gatell y Clara Brugada no hay duda, ahí están sus dichos y sus acciones, pero con Omar, no hay claridad.
El Gráfico	Binoculares	Trabajan por él	El Partido del Trabajo en la CDMX ya fijó su postura y cerró filas en torno a Omar García Harfuch , por lo que anunció su



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de septiembre 2023

			“apoyo absoluto” al aspirante coordinar los Comités de la 4T en la CDMX.
Contra Réplica	Sepa la bola Claudia Bolaños	Sasha Sokol y su huella social	El ex secretario de Seguridad Ciudadana , ha enarbolado que los delitos de alto impacto han disminuido más del 50 por ciento, entre 2019 y 2023. A pesar de que presume una excelente coordinación con las fuerzas armadas, con el Centro Nacional de Inteligencia y con la Policía capitalina, eso se volvió su debilidad, el fantasma principal que lo persigue y que le fuera arrojado en la cara por otro morenista: Alejandro Encinas.
La Razón	Pulso político Francisco Cárdenas	AMLO y Sheinbaum defienden a Harfuch	Llegó a tal grado el “fuego amigo” contra Omar García Harfuch en las filas de Morena, que el mismo presidente AMLO tuvo que salir a su paso, al urgir dejar fuera el caso Ayotzinapa para perjudicarlo y hacer a un lado la politiquería, porque una cosa es haber acudido a reuniones con funcionarios públicos, estatales y municipales cuando estaba en la desaparecida Secretaría de Seguridad Pública federal, y otra, haber participado en la desaparición de los normalistas, al advertir: “Estamos ahora en temporada electoral”.
La Crónica de Hoy	Código Juan m. Asai	Claudia, Harfuch, Encinas y Ayotzinapa	La primera prueba del ácido para Claudia será la jefatura de Gobierno de la CDMX. Hay una incipiente pero irreversible rebelión de un sector de Morena que no está de acuerdo con la decisión de Sheinbaum de meter a la competencia a Omar García Harfuch .
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	La cuestión Harfuch	¿Alguien de verdad cree que tales personajes poseen similares o mayores credenciales en cuanto a profesionalismo y probidad que García Harfuch ? Mas eso no genera olas, porque el pragmatismo había sido un carísimo valor del morenismo: ¿el fin justifica los medios salvo que se llame OGH? ¿Cómo van a defender la administración de Sheinbaum en la capital sin reconocer un pilar, al nivel del secretario de Gobierno, en el ex titular de la policía?
Milenio	Diario de a bordo Violeta Vázquez	Pan y rosas	En las encuestas de preferencias electorales, figuran, hasta ahora, dos punteros. Según la más reciente de Buendía Márquez, a la pregunta “¿Quién prefiere que sea el candidato o candidata de Morena para jefe(a) de Gobierno de la CDMX?”, 33% contestó que Omar García Harfuch y 20% optó por Clara Brugada. En el tercer lugar figura Hugo López- Gatell, con 12%.
Excélsior	Frentes políticos	Tema conocido	Omar García Harfuch , aspirante de Morena a coordinar la Defensa de la Transformación en la CDMX, dijo que el presidente AMLO fue “muy claro” al comentar que él no participó en la construcción de la “verdad histórica” y en la desaparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa. “Son públicas las reuniones en las que participamos, no hay nada oculto”, precisó y aseguró que Alejandro Encinas dijo algo que ya era conocido. La misma Claudia Sheinbaum, coordinadora



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de septiembre 2023

			de la Defensa de la Transformación, confirmó que no existe fuego amigo. García Harfuch va... y lo que la encuesta diga.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	Harfuch: triple apoyo máximo	Aun antes de que anoche sesionara el consejo morenista de la CDMX para decidir los nombres de cuatro participantes en próxima encuesta para decidir candidatura, Omar García Harfuch ya había recibido palabras alentadoras por parte del presidente de la República, AMLO, la virtual candidata a la sucesión presidencial, Claudia Sheinbaum, y el presidente del comité nacional del partido, Mario Delgado.
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	¿TUCOG en Morena-CDMX?	De los cuarenta morenistas que manifestaron su interés por el cargo, Brugada y Harfuch concitan los mayores respaldos. En la sesión extraordinaria del consejo estatal de Morena hubo una intentona de excluir al subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell. El presidente de ese órgano partidista, Francisco Chiguil, exhortó a la inclusión y a la responsabilidad.
La Razón	Rozones	También PT va con Harfuch	Con la novedad de que quien sigue haciéndose de apoyos no sólo en las filas de Morena, sino también entre los partidos que son aliados del guinda es Omar García Harfuch . Y es que resulta que la dirigencia del Partido del Trabajo a nivel nacional, a través de la senadora Geovana Bañuelos, informó que, a petición de la directiva local que encabeza Magdalena Núñez Monreal, respaldará la postulación de quien fuera titular de la SSC de la capital.
El Universal	El caballito	PT se decanta por García Harfuch... y ¿el Verde?	En el proceso interno de Morena cada minuto vale y todo se mueve. Pues a unas horas de que se definan los cuatro perfiles que enviará el Consejo Estatal del guinda al Comité Ejecutivo Nacional para que participen en la encuesta para elegir al coordinador o coordinadora de los Comités de Defensa de la Transformación en la CDMX, el Partido del Trabajo, cuya dirigente local es Magdalena Núñez, se decantó por el ex jefe policiaco Omar García Harfuch , es decir, que le brindará todo su apoyo para que sea el abanderado y se firme la alianza en la CDMX.
La Razón	Frente al vértigo Pedro Sánchez	Brugada en la CDMX	Los nombres que más han sonado son los de la ex alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada; el ex secretario de Seguridad, Omar García Harfuch ; el subsecretario de Prevención y Promoción de la Secretaría de Salud, Hugo López-Gatell; el diputado federal, Miguel Torruco, y el subsecretario de Gobernación, Ricardo Peralta. En este juego algunos tienen con qué competir, otros, como ya lo vimos en el proceso interno para la candidatura presidencial, sirven para legitimar el proceso, publicitarse y buscar alguna otra posición a cambio de su exposición en el proceso.
La Jornada	Dinero Enrique Galván	Le siguen López Gatell	Arrancó el proceso de selección del candidato que representará a Morena en la elección de jefe de Gobierno de la CDMX. Sobresalen cuatro aspirantes: Clara Brugada, ex alcaldesa de



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de septiembre 2023

		y García Harfuch	Iztapalapa; Omar García Harfuch , ex secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX; Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud federal, y Mario Delgado, presidente de Morena, aunque a última hora éste se bajó de la contienda. En el sondeo de esta semana preguntamos a nuestros lectores por quién votarían.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Piedrota en el zapato	Apenas va empezando la contienda interna morenista en la CDMX y Omar García Harfuch ya se está convirtiendo en un piedrota en el zapato de Claudia Sheinbaum, pues nomás no la deja lucirse como a ella le gusta. Primero fue en un foro a modo al que acudió Sheinbaum para hablar de lo bonita que es la 4T, pero las preguntas y reflectores fueron sobre el involucramiento de su delfín con el caso Ayotzinapa. Y por la tarde, lo mismo: en Pachuca le volvieron a sacar el tema, sin que ella pudiera ocultar su molestia.
El Independiente	Mensaje político Alejandro Lelo	AMLO frena el fuego amigo contra Harfuch	Lo que hizo el presidente AMLO al defender por el caso Ayotzinapa al más firme aspirante de Morena a la candidatura para la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Omar García Harfuch , fue frenar el fuego amigo, los ataques de los propios militantes de su partido, de las bases, de los duros que en realidad respaldan a Clara Brugada, la principal competidora del ex jefe de la policía capitalina.
El Independiente	Indicador político Carlos Ramírez	Verdad histórica: ¿Y? reacción y no decisión represiva del Estrado	Esta lógica se quiere aplicar al actual precandidato de Morena a la Jefatura de Gobierno de CDMX, Omar García Harfuch , situándolo en algunas reuniones para unificar la respuesta gubernamental federal que fue presentada como la "verdad histórica" por el procurador Jesús Murillo Karam. Pero no hay ninguna prueba que documente alguna reunión en la que Peña diera la instrucción directa al Ejército de secuestrar y asesinar a los estudiantes.
El Independiente	Análisis a fondo Francisco Gómez	Hay que aclarar las cosas como son; no mentir... AMLO	El Subsecretario de Gobernación aseguró que García Harfuch tenía un vínculo con las investigaciones del caso de la desaparición de los 43 estudiantes normalistas de la Normal de Ayotzinapa... Sin embargo, el propio presidente de la república, AMLO se encargó de apagar el fuego que Encinas había ocasionado en el caso Harfuch-Ayotzinapa-jefatura de Gobierno de la CDMX.
El Independiente	Artículo Jorge G. Castañeda	Fuego amigo en Morena	De tal suerte que, si García Harfuch sobrevive a la ofensiva de la izquierda de Morena, de Brugada, probablemente del propio López-Gatell, y de todo el entourage mafioso de López Obrador -Ramírez Cuevas, etcétera- será porque a Claudia Sheinbaum le alcanzó el parque y la artillería para defenderlo. Y si sucumbe ante el fuego amigo, o más bien enemigo, procedente de todos estos sectores, podríamos inferir que López Obrador ha decidido que no ha llegado el momento de empezar a trasladar parte de su poder a su posible sucesora.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de septiembre 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Sol de México	A la sombra	Barby Juárez	De acuerdo con la nómina de la Policía Auxiliar, La Barby Juárez ocupa el cargo de Coordinador General DEOP en el Sector 50, donde recibe un monto mensual bruto de 42 mil 98176 pesos, que por deducciones queda en 35 mil 215.16 mensuales. Además de recibir “percepciones adicionales en especie y superioridad”. De esta situación ¿tendrá conocimiento Lorenzo Gutiérrez Ibáñez, titular de la Policía Auxiliar?
Reforma	Circuito Interior	Protestas	A Morena no le cayó nada bien que no se colocara un cerco policiaco alrededor de Donceles para tomar distancia de las protestas que se registraron ayer. Cuentan que cierta diputada estaba tan molesta que hasta andaba pidiendo que rodaran cabezas. ¡Quién los viera! En el lejano 2018 hasta celebrando el intento fallido por desaparecer el Cuerpo de Granaderos y, ahora, pidiendo toletes y escudos.
El Gráfico	Binoculares	Fuchi a Godoy	Decenas de personas que se dijeron víctimas de la mala procuración de justicia en la CDMX se manifestaron en las puertas del Congreso capitalino, para protestar por el intento de ratificación de la fiscal Ernestina Godoy , por cuatro años más al frente de la dependencia.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Reunión de alto nivel	El 4 y 5 de octubre se llevará a cabo una reunión de alto nivel en la que estarán la secretaria de Seguridad Rosa Icela Rodríguez, Alicia Bárcena, Alejandro Gertz, Rafael Ojeda, Luis Cresencio Sandoval y Esteban Moctezuma. Por EU estarán el embajador Ken Salazar, Antony Blinken, Alejandro Mayorkas y Merrick Garland.
El Financiero	Confidencial	Por los desaparecidos... desde el Pentágono	La que no cesa en su lucha dentro y fuera del país es Ceci Flores, la madre buscadora de Sonora. Compartió una foto en el Pentágono, en Estados Unidos. Acompañó la imagen con un fuerte mensaje: “Dicen que desde aquí todo el mundo te escucha. Yo quiero decir con la dignidad de una madre que jamás dejará de buscar que en mi país hay algo roto. Miles de mujeres y hombres desaparecen todos los días, dejando huérfanos, sillas vacías y madres rascando tierra”.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

29 de septiembre 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Financiero	Sobremesa Lourdes Mendoza	La CDMX tiene su "Tren Maya"	La construcción del Cablebús de la zona poniente que primero fue vendido como turístico y luego como un "proyecto de movilidad sustentable", en realidad representa un problema ambiental, de vialidad y seguridad urbana , que no sólo va a afectar a los habitantes de la zona, sino a todos lo que se desplacen por esta fundamental vialidad que conecta con Santa Fe.
Reforma	Jaque mate Sergio Sarmiento	Prohibir maquinas	El 7 de septiembre la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, dio a conocer un proyecto de reforma al reglamento a la Ley Federal de Juegos y Sorteos para prohibir los "sorteos de números o símbolos a través de máquinas" , o sea, las máquinas tragamonedas.
El Financiero	Confidencial	Avisa Morena a Ebrard de impugnación... ¿en su contra!	El dirigente de Morena, Mario Delgado, le dejó muy claro a Marcelo Ebrard que no hay irregularidades ni se violaron los tiempos legales del partido para responder a su impugnación. Pero no sólo eso, le advirtió que "hay también impugnaciones en contra de él y se están resolviendo como cualquier otra". No dijo quiénes las presentaron, pero sí que "se está revisando de manera muy precisa esa impugnación y se va a resolver a su tiempo".
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	El Whats de Dante	El coordinador nacional de Movimiento Ciudadano la hace de emoción. Dante Delgado sabe que todavía falta mucho tiempo para enero del 2024, cuando el MC, dará a conocer el nombre de su candidato a la presidencia. Dante dio su número de Whats app para que la gente le mande sus propuestas sobre seguridad, salud y empleo. Así demostrará, dijo, que MC escucha a la gente.
El Universal	Bajo reserva	La mujer que logró pasar las vallas de Palacio Nacional	Se vio a una mujer cercana al presidente AMLO sortear los filtros de seguridad que se impusieron en las calles del Centro de la CDMX por la marcha feminista por el Día de Acción Global a Favor del Aborto, y quien finalmente pudo llegar a la puerta de Palacio Nacional. Se trató de la actriz y senadora suplente de Morena, Jesusa Rodríguez.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**